

Une écoute psychologique

Mardi 14 décembre, au pied de la Tour Vega, un homme a tiré plusieurs coups de feu avant de mettre fin à ses jours. À la suite de ce drame, dès ce jeudi, une cellule d'écoute est mise en place par la Cellule d'urgence médico-psychologique (CUMP 78 du SAMU 78) en lien avec la Croix-Rouge. Cette structure, composée de professionnels, propose une écoute psychologique aux habitants témoins de la scène ou toute personne qui en ressentirait le besoin.

Lieu : Centre médico-social Chopin - 1, rue Frédéric-Chopin, à Mantes-la-Jolie.

Horaires : Sans rendez-vous | jeudi, de 10h à 16h ; vendredi, de 10h à 14h.